

2222

FLS

774

### **Qu'est-ce qui fait une bonne amie**

Les bons amis sont difficiles à trouver dans notre réalité et à cause de ça, mes meilleurs amis vivent dans les mondes fictifs - ceux qui n'existent que sur le papier ou dans mon imagination. Mes amis fictifs me permettent d'échapper de ma propre réalité. Les personnages des livres sont fidèles. Ils ne me jugent pas peu importe ce que je dis ou fais. Finalement, ils sont fidèles à leurs paroles et ne me mentent pas.

Premièrement, mes amis des mondes fictifs m'aident toujours à m'échapper de notre monde qui est très réel et a beaucoup de problèmes. Chaque fois qu'ils me prennent dans leur histoire pour une autre aventure, je l'embrasse avec les bras ouverts. Ils me prennent avec eux sur les aventures et ne me laissent pas en arrière. Les bons amis ne vous laissent pas en arrière ils t'apportent avec eux.

Deuxièmement, mes amis qui vivent sur le papier sont très fidèles. Ils sont toujours là pendant les moments bons et mauvais. Je leur rends visite dans leur monde chaque fois que j'ouvre un livre et participe à une aventure. De plus, ils me rendent visite dans mon imagination. Mes amis fictifs sont la colle qui va toujours tenir mon monde ensemble et garder les journées claires. Quand j'ai une journée soit bonne ou soit mauvaise ils sont là et ils attendent toujours que je prenne un des livres sur l'étagère et l'ouvre encore. S'il y avait un conflit, ils resteraient avec moi même si nous savions que nous perdriions. En conclusion, de bons amis sont fidèles et seront toujours là.

Troisièmement, mes amis fictifs ne me jugent pas. Ce n'est pas seulement parce qu'ils ne sont pas vrais et qu'ils sont seulement les mots sur le papier, qui en tourne veut dire qu'ils ne peuvent pas. Dans les histoires ils sont gentils et soutiennent leurs amis malgré leurs décisions ou leurs mots. Je peux être émotionnelle ou dramatique et ils me calment quand j'entre dans leur monde par le livre. Ils ne me jugent pas pour mes sentiments. Oui, ils blagueraient probablement avec vous en premier, mais ils seraient là avec toi. Les amis fictifs ne me jugent pas pour les erreurs que je fais. Ils rient avec moi et pas contre moi. De plus, je peux porter ce que je veux quand j'entre dans leur monde. Je pourrais porter mes pyjamas et mes cheveux pourraient être un désastre et ils ne me jugent pas quand je lis. Additionnellement, ils ne jugent pas les personnes pour leurs opinions ou leurs idées, par exemple, les émissions de télévision ou comment combattre des problèmes dans la vie. Ils ne te jugent pas quand tu pleures ou cries quand quelque chose arrive dans le livre ou dans ta vie. Les bons amis ne vous jugent jamais.

Finalement, les personnes réelles ne sont jamais faciles. Il est probable qu'ils ne vont pas être fidèles à leurs mots ou vont te mentir. Les amis des livres ne feraient pas ça. Ils me diraient toujours la vérité sauf si la vérité mettrait quelqu'un en danger. Si mes amis fictifs me disaient qu'ils vont faire quelque chose, ils le feraient. S'ils disaient "je vais t'aider", ils le feraient. Ils ne diraient pas "Oh, désolé, j'ai oublié" pour la centième fois - ils n'oublieraient pas. Ils arrêteraient ce qu'ils font si tu les appela à une heure ridicule et ils vont venir t'aider si tu en as besoin. Les personnes de la vie réelle vont dire qu'ils font

quelque chose ou qu'ils vont être là pour vous mais ils ne sont jamais là. De bons amis vont toujours être vrais à leurs mots et vont toujours être là pour toi.

En conclusion, mes meilleurs amis se trouvent dans les mondes qui existent seulement sur le papier et dans ma tête, mais tous mes amis fictifs me sont fidèles quand quelque chose de bon ou mauvais arrive. Ils ne te laisseraient pas pleurer seul ou avoir un problème sans t'aider. Je peux arriver dans leur monde dans n'importe quel état et ils ne me jugent pas. Ils ne sont peut-être pas réels, mais ils ne me jugeraient jamais même s'ils étaient réels. Finalement, ils sont vrais à leurs mots. Ils ne me mentent pas. Ils diraient la vérité même si cela fait du mal parce que la vérité peut faire mal, c'est juste la réalité de la situation. Des fois je souhaite que par chance eux, ou leur monde, deviennent réel et pas juste les mots sur le papier et un monde dans ma tête. Un lieu où je peux m'échapper et trouver mes vrais amis fidèles, sans jugement et sincères.